

Expositions
Rencontres
Ateliers

Pays d'Arles
(FR)

05.10 →
30.10.2022

OCTOBRE
NUMÉRIQUE
Faire & Conde



ACTES SUD

CHRONIQUES

EXTRAMENTALE

F A M U L A

Du 05 au 30 octobre 2022
→ en Pays d'Arles

Au carrefour du jeu vidéo, des arts, de la blockchain et du métavers, le festival Octobre Numérique - Faire Monde explore des mondes virtuels inclusifs, ouverts et durables.

Durant le mois d'octobre 2022, expositions, performances, ateliers et rencontres investiront les lieux emblématiques d'Arles et sa région.

Jouer Collectif

Le thème de l'édition 2022 met en lumière les pratiques qui fabriquent du lien avec le virtuel.

Nouveaux rapports au vivant, "communs" technologiques, communautés inclusives, nouveaux modes de participation dans l'espace public, découvrez des œuvres nées dans le virtuel, le jeu et un collectif retrouvé.

Vue d'exposition - ONFM 2021
Église des Trinitaires, Arles

Theo Triantafyllidis *Pastoral*



Du 5 au 7 octobre, 3 journées d'ouverture

Métavers ouverts, blockchain durable, création immersive, les conférences des 3 journées d'ouverture abordent les grands sujets de l'actualité numérique avec plus de 100 professionnel.le.s – artistes, chercheur.e.s, expert.e.s internationaux.ales et entreprises de technologies.

Accès gratuit et accessible à tout.e.s au théâtre d'Arles.

Des expositions d'art « jouable »

Chaque année à Arles, 14000 visiteurs découvrent les expositions thématiques gratuites d'Octobre Numérique - Faire Monde, qui dévoilent une approche critique, sensible et ludique des évolutions technologiques comme les NFT, la réalité virtuelle, la réalité augmentée et la 3D temps réel.

À l'Église des Trinitaires, le collectif u2p050 nous immerge dans une installation locale et incarnée, où personne parmi le plancton, le flamant rose et le pape ne prévaut sur les autres. À l'Église Saint-Anne d'Arles, l'équipe du festival prépare une salle de jeux vidéo d'artistes, à découvrir à plusieurs.

Un parcours en réalité augmentée

Un parcours artistique en réalité augmentée dévoilera des œuvres digitales dans des lieux emblématiques et insolites du pays d'Arles - places publiques, monuments historiques et paysages de Camargue.

Le Festival

Depuis 2021, la Communauté d'Agglomération Arles Crau Camargue Montagnette (ACCM) a confié à l'association Faire Monde l'organisation d'Octobre Numérique, dans le cadre d'un appel à projet. Faire Monde est une association à but non lucratif regroupant des acteurs culturels et technologiques comme Actes Sud, la Biennale Chroniques, Extramentale et Fabbula.

Les objectifs du festival sont de promouvoir et valoriser les entreprises et leurs savoir-faire de la filière « Industries culturelles et créatives », de conforter le rayonnement du territoire et d'inscrire la manifestation comme un événement du numérique de référence au niveau régional et national.

Contact

hello@fairemonde.org

Nous suivre

[Instagram](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

Soutiens



Association Faire Monde

ACTES SUD

CHRONIQUES

EXTRAMENTALE

F A M U L A